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第 14 周教学信息员反馈情况汇总报告 

本学期第 14 周共收到学生提交反馈信息 57 份，大致有 188

条有参考价值的信息，主要涉及到以下几个方面： 

一、学生给予一些教师及其他方面的肯定 

（一）对教师教学方面的肯定 

老师教学态度认真，能够做到上课前到达教室教学内容丰富 

李老师在英语课上给我们讲解的非常细致，从语法到单词样样俱

到。 

张老师深入浅出，用实例演示让我们理解 C 语言。 

史老师对学生认真负责，细致认真的给我们解决问题，并教授更

多的答题技巧。 

面向对象程序设计（Java），王老师在上机课之前，为我们复习

知识外，还将比较难的部分为我们演示，使同学们更加认真。 

（二）对学生学习方面的肯定 

学生学习比较认真，大部分同学能够做到上课认真听讲能够做到

课前提前预习，课后及时完成老师布置的作业 
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上课交手机情况较好，都能自觉上交，不怎么需要班委督促，上

课考勤做得也比较好，旷课的情况目前没有发现，都能按时到教室上

课。 

学习积极性比较高，出勤率高 

（三）对教学管理方面的肯定 

本学期老师组织的拍照制度增加了班级出勤率，学生出勤情况有

极大改善。 

感谢学校为每个宿舍又添了一张桌子。 

（四）服务设施 

南校的机房电脑给学生带来了极大的便利，学生们很满意。 

二、存在的主要问题 

（一）教师授课方面 

高数王老师对课堂的把控率很好，不过三班合上的大课堂，仍存

在无法针对到个人问题来解决高数挂科率高的情况。 

（二）教学设备方面 

天仪楼 204 左侧灯损坏。 

承基楼三楼 303 教室后两排座椅会翘起，不安全。 

手机端无法登录网上办事大厅 在线考试系统简答题不给判题。 

游泳池一直没热水，已经临近期末学生不能够良好的进行练习。 

长庚楼 119 旁边厕所有漏水现象。 

承基楼 308 教室白板声音小且不清晰。 

北六的校园网网速经常不稳定。 

南校游泳池不能洗澡，同学们对此很苦恼。 

部分宿舍暖气还是不够暖。 

（三）学生方面问题 
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在课堂上仍有部分同学出现玩手机的现象临近期末考试，应减少

第二课堂的活动，让同学们专心复习 

早上因为没有早操，天冷，第一节课在南校的计算机有严重的旷

课情况，好多人睡不醒。 

还有一部分同学整天打游戏。一部分同学开始进入复习状态。课

上玩手机现象严重。 

早餐进课堂现象仍然存在。 

有些同学的超星学习通、知到等网课课程花钱找人刷课，使公共

选课的意义得不到彰显。 

java 上机课有好多人旷课。数据结构上机课好多人迟到。上课玩

儿手机的现象还是比较严重。 

教学管理方面：期末临近，希望老师督促学生及时复习。 

（四）教学管理方面 

南北校穿梭式的上课模式不太好。建议将课程均设在北校开展。

或者一半天的课为同一校区，不会存在俩节连堂课，但教室却是分了

南北校区。 

课堂点名工作需要加强。 

最近有外来人员到宿舍进行推销。 

（五）其他方面 

北校澡堂男浴池吹风机上楼顶漏水，造成吹头发时会被水滴到。 

最近有一些同学感冒、生病。 

北校望舒餐厅部分餐具不干净。 

九点之后北校浴室水压太小。 

望舒餐厅的价格基本都上涨了，连素菜也涨了，二楼的菜价也偏

贵，虽说猪肉涨价了，但现在也下降了，价格提升不是很合理。 
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三、咨询问题 

宿舍的空调什么时候才可以开？  

每年学期末都订下学期的书，然而一个学期结束也没有看到这学

期已经订了的书。不知道一直订书却一直没有书是怎么回事，很多同

学对此有疑问，希望有老师能告知原因。 

四、学生在反馈表中提出的希望和建议 

（一）教师教学、管理方面 

天仪楼厕所抽烟情况太严重了，严重影响学习心情，希望学校能

设立专门的抽烟区，对抽烟区以外的抽烟行为进行严厉的处罚。 

延长午睡时间，以充足的精力上课 。 

希望图书馆延长闭馆时间。 

延迟断电时间。 

希望学校可以提早熄灯时间，保障学生休息时间。 

白天的暖气再暖一点。 

希望西方文论老师在授课过程中能够多举些例子，帮助同学们理

解。 

希望导员能负责任回答学生问题，不要任何问题都让去问班长。 

许多同学询问期末复习指南，希望老师能够及时反馈。 

希望，老师上课可以更多的与学生交流，给学生更多学习上的意

见建议。 

临近期末同学们积极学习。所能接触到的复习资料有限，希望可

以得到更多复习资料。 

老师应该充分调动起同学的兴趣，加强督促和管制，减少同学睡

觉的情况，因为学生应该抓好课堂学习。 

要控制好晚自习的纪律问题，在管理手机问题的同时，也要管理
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好纪律问题，给学习创造一个良好的环境。 

高数难，采用大班制导致后排学生效率低下，建议改用小班制。 

最近流感多发，南校停水问题严重，卫生状况堪忧，影响学生学

习与生活，希望在此期间学校能给予相对的应对办法并尽快维修。 

希望学校实行分寝制，把习惯早睡的人和晚睡的人按学生要求调

到不同的宿舍，每个宿舍总有那么几个半夜还打游戏打电话，还说不

得的人，以及有的人半夜打呼噜，把大家吵醒，真的严重影响大家的

休息，晚上睡不好真的很影响白天的学习，希望学校能考虑一下这个

建议。 

希望大二的体育选修课内容不要太随意，感觉每次上课就和去玩

一样，一学期了也没学到什么东西，到最后，大家的分都是九十多，

感觉就是单纯拿自己的时间修俩学分而已，没什么意义，希望学校改

革一下。 

由于十二周以后结课的课程都在 1 月考试，导致考试过于集中，

这对于考试的复习是不利的，希望以后学期可以合理安排考试。 

希望学校能积极组织学生参与更多的校外学科竞赛，目前学科竞

赛参与人数少，机会比较少，大多数学生受到锻炼的机会受限。 

希望大三也设置体育课，以增强学生的体质。 

（二）教学设备 

有同学反应北四公寓厕所问题严重，希望尽快改造。 

希望，教学楼的清理更及时、更彻底。像教学楼消毒等的通知，

可以通过相关途径通知学生，以免影响正常的消毒效果。流感流行的

月份，希望组织教学楼教室的通风，以免出现大面积传染情况。 

希望，宿舍可以有不定期的低浓度的统一消毒。 

希望四号楼和五号楼的上下课铃声可以准一点。 
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（三）其他方面 

晚上食堂的饼之类的食物太少了，而且太冷了，有时候都不给加

热一下，都以为是热的呢，而且人也很少，希望食堂的叔叔阿姨要帮

我们加热一下。 

希望学校能够优化监控系统，我同学学生卡丢失，发现被人捡到

盗刷，希望通过监控系统找到那个盗刷的人，结果去了后勤，让去找

门卫，去了门卫让去找食堂，因为食堂的监控是独立的，去了食堂发

现监控范围小，有的监控根本就不好使。希望学校对监控这方面重视

起来，毕竟监控是学校防止校外人员，和小偷的重要保证，现在的监

控系统有待优化，身边很多朋友在校内丢过东西，好一些是被别人恶

意拿走了，想查找监控，却因为查找难，找不到而不了了之。 

每一栋宿舍设立一个热水点，方便学生在宿舍使用热水。许多人

因为打热水需要走较远路程而懒得用热水泡脚，造成脚臭现象，从而

会引发宿舍风气不佳情况和同学相处不融洽事件。 


